



Andrew Lee

1985 in den USA geboren, erhielt der 13 Jährige seinen ersten Kontrabassunterricht in seiner Heimat Seoul/Südkorea. 2004 begann sein Studium an der Münchner Musikhochschule. Auch er erhielt zahlreiche Preise bei internationalen Wettbewerben.

Hervorzuheben wäre der 1. Preis beim F. Simandl Wettbewerb 2006 in Tschechien und der 2. Preis des internationalen ISB Wettbewerbes in Oklahoma/USA.

Sein Konzertdiplom erhielt er am Mozarteum in Salzburg bei Frau Prof. Christine Hoock.

Mitglied der Bamberger Symphoniker ist er seit 2011.